

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



Estos pilares no habrá carpa de fiestas en el Párking Norte

José Miguel Calvo



Durante los últimos años, para las Fiestas del Pilar se montaban 2 grandes carpas para hacer conciertos. Una carpa se montaba en Valdespartera y la otra en el Párking Norte de la Expo, junto al barrio del Actur.

Pero este año solo habrá una carpa para conciertos, la carpa de Valdespartera.

El Ayuntamiento de Zaragoza hizo un concurso para elegir a la empresa que organizaría los conciertos del Párking Norte. Se presentaron 3 empresas.

El concurso lo ganó Ferias Lanzuela. Pero una de las empresas no estaba de acuerdo en cómo se había hecho el sorteo y denunció al ayuntamiento.

El tribunal dijo que el ayuntamiento tenía la razón. Y Ferias Lanzuela era la ganadora del sorteo.

Pero esta empresa dice que al final no puede montar la carpa del Párking Norte porque no le da tiempo a organizar todos los conciertos en tan pocos días.

Al Ayuntamiento de Zaragoza tampoco le da tiempo a buscar



Desolación. Aspecto actual del antiguo Párking Norte de la Expo, que parece abandonado.

a otra empresa que quiera organizar los conciertos del Párking Norte. Por lo tanto, estas Fiestas del Pilar no habrá carpa en el Actur.

La carpa del Párking Norte era el pabellón de Interpeñas. Si no se encuentra una solución, las peñas de Zaragoza se han

quedado este año sin pabellón propio para las Fiestas del Pilar.

Interpeñas es una asociación en la que participan las 26 peñas de Zaragoza. Pero 7 peñas se han enfadado con las personas que dirigen Interpeñas y han dejado la asociación. Las 7 peñas que han dejado Interpeñas usarán

la carpa de Valdespartera como pabellón para las fiestas. Estas peñas suman más de 4.000 peñistas.

Los peñistas de estas 7 peñas podrán entrar gratis a la carpa de Valdespartera. Estos peñistas también tendrán descuentos en el precio de las bebidas.

Un millonario japonés quiere viajar a la Luna

Yusaku Maezawa es un hombre japonés muy rico. Yusaku quiere viajar a la Luna.

Yusaku está poniendo dinero para que le hagan un cohete y viajar a la Luna. Hacer el cohete costará 5.000 millones de dólares.

Elon Musk está diseñando un cohete espacial para que Yusaku Maezawa pueda hacer el viaje. Elon Musk es un empresario muy importante. Elon tiene 2 empresas: una empresa llamada Space X, que hace cohetes y

naves espaciales y otra que se llama Tesla, que hace coches eléctricos.

Elon Musk quiere que el viaje a la Luna se haga en el año 2023. El cohete espacial se llamará Gran Halcón. En él podrán viajar hasta 100 personas.

Yusaku Maezawa quiere que le acompañen a la Luna los 8 mejores artistas del mundo. Yusaku les pagará el viaje a los artistas. A cambio les pedirá que hagan una obra de arte como recuerdo del viaje.



Turista en órbita. Yusaku Maezawa pretende viajar a la Luna.

Muere un jugador de voleibol

El pasado lunes murió un jugador del Club Voleibol Teruel. El jugador se llamaba Vinicius Noronha da Silva y tenía 26 años.

El lunes, el equipo de voleibol de Teruel tenía que ir a jugar un partido a Alcañiz. Pero Vinicius no acudió al autobús.

Un compañero del equipo acudió a casa de Vinicius para ver qué pasaba y se lo encontró muerto en la cama.

Las pruebas médicas dicen que el jugador murió de repente mientras dormía.

Nuevo récord del mundo de maratón

El pasado fin de semana, el corredor Eliud Kipchoge consiguió el récord del mundo de maratón. El maratón es el tipo de carrera más duro del mundo. Los corredores tienen que correr más de 42 kilómetros.

Eliud corrió el maratón de Berlín en casi 2 horas y 2 minutos. El anterior récord del mundo lo consiguió Dennis Kimetto, con casi 2 minutos más que Eliud.

Eliud tiene 33 años y es de Kenia, un país de África.

200 plazas de residencia para dependientes

El Gobierno de Aragón pone dinero para que las personas mayores dependientes puedan vivir gratis en residencias. A partir de ahora le va a pagar la residencia a 200 personas más. El Gobierno de Aragón se va a gastar más de 500.000 euros para pagar esas 200 nuevas plazas de residencia.

Ahora mismo, casi 2.000 mayores dependientes viven en residencias aragonesas sin tener que pagar nada.

Efe